



## **Peligro, aceite y humo está saliendo de transformador de energía que amenaza viviendas del Barrio Arkalá 2**



**Crédito:**  
Ecos Del Combeima

*Habitante del sector denuncia grave estado de transformador principal, exige solución inmediata y explica el temor de dicha situación.*

Desde la comuna 6 de Ibagué, la ciudadanía levanta su voz ante un peligro inminente que amenaza las viviendas del Barrio Árcala 2. Un habitante, Álvaro Lozano, quien ya experimentó las consecuencias de un corte de energía anterior causado por daños

en el transformador principal del sector, ha denunciado la crítica situación que persiste y exige una solución inmediata.



El transformador, identificado con el número 65966220, se encuentra en un estado alarmante, emitiendo constantemente humo y aceite que altera la tranquilidad de varias viviendas ubicadas aledañas a dicho daño que se esta presentando.

Este deterioro, captado por las cámaras de EcoNoticias, plantea un riesgo significativo para la comunidad. Álvaro Lozano expone su temor ante la posibilidad de cortocircuitos en las viviendas o, incluso, la amenaza de un incendio, subrayando la urgencia de abordar esta problemática antes de que se agrave.

La denuncia ciudadana, canalizada a través de Ibagué Cívico, resalta la importancia de la pronta intervención de las autoridades correspondientes para evitar consecuencias lamentables. La comunidad espera una respuesta efectiva y acciones concretas para salvaguardar la seguridad de los residentes del Barrio Árcala 2 y prevenir cualquier eventualidad derivada de la precaria condición del transformador.



Dicha situación resalta la necesidad urgente de una inspección detallada por parte de las autoridades competentes. Los residentes, con razón, demandan una solución expedita ante la amenaza palpable que representa el transformador identificado como 65966220. La situación no solo genera preocupación por la integridad de las viviendas, sino que también subraya la importancia de una infraestructura eléctrica segura y confiable para toda la comunidad.

Las imágenes capturadas por Econoticias sirven como evidencia visual de la gravedad de la situación. El humo y el aceite que emana del transformador son señales claras de un deterioro que no puede ser ignorado. La denuncia ciudadana, respaldada por pruebas concretas, espera resonar no solo en el ámbito local sino también movilizar a las autoridades para abordar de manera inmediata esta situación crítica en el Barrio Árcala 2